

校長先生からの宿題 No.15 令和元年11月8日

さくぶん めいじんしょうかい

作文名人紹介

どっち日記 「タイムマシーンで行くなら 未来VS過去」

ぼくはがーにいやだ
いです。なぜかーにい
きたいがといふと、
おねえちゃんがつま
れたりアーロがみたい
がらです。ぼくもだこ
してもいらだがいこの
おかえしをしたいが
ら、あかちゃんのおねえちゃん

ぼくは、タイムマシンを二回使っていました。
たゞ、過去へ行きます。過去へ行って
自分が生まれた二〇〇九年十一月二十四日へ
タイムトラベルを。お母さん達がどうなっていました
こんな見に行きました。
過去へ着いたら、ぼくの十年間の人生を見
見たのです。
ようち園生の時代はどうでしたかや、
赤ちゃんのころや小学一年生のころを見
たいです。ようち園のころ水泳で泳ぐ
所や一年生のころどんなナタケ鼻の
仕方をじて、二ヶ、二の、いつ、いつか
ことをぶり返してみたのです。
よくはいつからで一ムしてくるかも

どちらに行きたいと聞かれて、遅んだ子も多かったです。ほとんどの子が、「過去でいい」、過去を遅んだ子の理由は、「低学年は「恐竜を見たい」、高学年は「過去の失敗をやりなおしたい」というのが多かったです。未来を遅んだ理由は、「未来の乗り物に乗ってみたい」「自分たちと一緒に結婚するのを知りたい」などの理由が見られました。過去は戦争があり、未来は、（みの）なくなりそう。どちらに行きたい、「今を大切にしない」という意見もありました。「未来に行くと地球が壊れてしまう」と書いた子も。平和でありますように。

私がもしもタイムマシーンを使って未来へ過去に行くならどちらに行きたくなるのです。わけは百年後の未来に地球上がなにかもしれないとあります。百年前の過去をもうさういうに食べられて死ぬかもしれないからです。一番行きたい理由が二回だけなら行ったりもつ使えませんから、現代に帰れなくなるからです。でもどうしても行がなーいと子けないとなれば過去に行きます。理由は未来に行ったら何が起こるかわからぬから行きたくなってしまうのです。でも過去だと前のことがからこのあとにみえることがわかるからです。

私は過去に行きたいでも理由は二つあります。一つ目の理由は未来に行くと、これから先のことが全部わかつてしまうからです。未来のことが全部わかると、まんないから、私は過去に行きたいです。二つ目の理由は、私が社会の中でも特に歴史が苦手だからです。資料集や教科書を見たり、先生の話を聞いておなかが、おぼえることができないけど、実際に過去に行けば、おぼえることができると思つたからです。もし過去に行けるなら、私は安土桃山時代か江戸時代に行きたいであります。その時代が私にとって、一番苦手な時代だからです。校長先生は、もしごとに行けるならどの時代に行きたいですか。